

Projet bilingue à Morat

Publié le 26 janvier 2023

Temps de lecture estimé : moins d'1 minute



Art » Des élèves francophones et germanophones fribourgeois ont créé un projet artistique commun pour le Festival des lumières qui se tient à Morat jusqu'à ce dimanche. Réalisée en collaboration avec l'artiste moratoise Christine Kaltenrieder, l'œuvre *Chère Terre...* aborde le thème de l'avenir de la planète et les origines et conséquences du changement climatique, selon le communiqué des organisateurs du festival.

Ainsi, les élèves ont noté sur des bouts de tissus colorés leurs souhaits personnels qui ont ensuite été accrochés à une structure sphérique suspendue et illuminée sur la place à côté du château. Une bande sonore permet d'entendre les voix des écoliers lisant leur message. Les visiteurs sont, par ailleurs, invités à adresser leur propre lettre à la Terre.

L'objectif de ce travail est de promouvoir et souligner l'importance du bilinguisme comme étant une composante identitaire du canton mais aussi de toute la région du lac de Morat. Notons que le projet de bilinguisme du Festival des lumières est soutenu par le canton.

NATASHA HATHAWAY